
平成２１年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

向 後 悦 世  
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  

 
１ し尿処理場建設について  
 ⑴  約 25 億円で建設予定ですがその後の経過を  
 ⑵  旭市の負担額は  
 
２ スクールバスについて  
 ⑴  小学校にも通学距離の遠い学区が多くあります

が子育て支援からのスクールバス導入の考えは  
 
３ 旭市の固定資産について  
 ⑴  土地、道路、建築物、都市公園等の総額につい

て  
 ⑵  遊休資産と思われる資産の有効活用について  
 
 
１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴  各事業の見直しについて 

 ⑵  学校整備について 

 ⑶  観光の拠点づくりについて 

 

 

１  新型インフルエンザ予防接種について 

 

２  ホームヘルパーの教育、姿勢の向上について 

 

３  放課後児童クラブと放課後子どもサポート事業の

拡充について 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木 内 欽 市  

 

１  飯岡刑部岬展望館（光と風）について 

 ⑴  利用状況について 

 ⑵  駐車場について 

 ⑶  公園利用計画の内容について 

 

２  雇用について 

 ⑴  若者の雇用について 

 ⑵  高齢者の雇用について 

 

３  行政改革について 

 ⑴  今後の計画について 

 

 

１  農業問題について 

 ⑴  市管内の農業経営の状況について 

 ⑵  補助金制度について 

 ⑶  所得補償について 

 ⑷  農地（ハウス、農業施設を含めて）等の貸し借

りについて 

 ⑸  今後の取り組みについて 

 

２  安心、安全なまちづくりについて 

 ⑴  市の取り組みについて（犯罪、交通事故） 

 

３  旭中央病院について 

 ⑴  工事に伴う問題点について 

 ⑵  駐車場対策について 

 ⑶  送迎乗降口について 

 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
神 子  功  

 
 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  市政運営における基本的な考え方について 

 ⑵  合併後における人事考課の考え方について 

 

２  旭中央病院について 

 ⑴  公立病院としての役割について 

 ⑵  健全経営のための考え方について 

 

３  教育行政について 

 ⑴  教育に取り組む基本的な考え方について 

 ⑵  旭市育英資金制度について 

  ①  給付及び貸付制度についての検討結果につい

て 

  ②  将来本市の発展及び社会貢献する有為な青年

の育成の為の対応について 

 

 


